

Doa Qunut untuk Pemimpin

Ditulis oleh M Kholid Syeirazi pada Friday, 09 October 2020



Setiap pemimpin punya potensi salah, apalagi pemimpin politik. Dia bukan hanya punya potensi, tetapi sangat mungkin salah karena berkuasa. Setiap kekuasaan cenderung menyimpang. Jargon Lord Acton terkenal sekali: kekuasaan cenderung menyimpang, apalagi kekuasaan absolut: pasti menyimpang (power tends to corrupt and absolute power corrupts absolutely).

Sebenarnya jauh sebelum Lord Acton, Al-Qur'an QS al-Naml/27: 34 telah menyitir ucapan Bilqis:

?? ?????? ??? ?????? ????? ?????????? ?????????? ????? ?????? ????? ? ?????? ????????

“Sesungguhnya para penguasa itu jika memasuki suatu negeri, mereka membinasakannya dan menjadikan penduduknya yang mulia jadi hina. Dan demikianlah yang mereka perbuat.”

Dalam Tafsir Ibnu Katsir disebutkan, kalimat *Ya Allah, tolonglah orang yang menolong kaum muslimin. Tolonglah orang yang menolong kaum fakir dan miskin. Tolonglah orang yang menolong kaum lemah dan yang dilemahkan. Ya Allah tolonglah mereka, sayangilah mereka, limpahkanlah rizki untuk mereka, kuatkanlah mereka karena sesungguhnya Engkau adalah sebaik-baik penolong, sebaik-baik penyayang, sebaik-baik pemberi rizki.* adalah ucapan Bilqis. Kalimat *Ya Allah, berikanlah keamanan untuk negeri kami, perbaikilah para pemimpin kami, jadikanlah para pengurus urusan kami sebagai orang-orang yang takut kepada-Mu wahai* adalah firman Allah. Artinya ucapan Bilqis dibenarkan Allah. Dalam bahasa gampang, “memang kelak akan mereka begitu.”

Kita sedang menghadapi hari-hari berat. Ada pandemi. Ada persiapan Pilkada. Ada UU Cipta kerja. Semua menguras tenaga. Ini batu uji bagi penguasa dan bangsa kita.

Meskipun perlu kritis terhadap kekuasaan dan penguasa, kita tetap harus doakan pemimpin agar dibimbing Allah dalam mengambil setiap kebijakan. Kalau individu salah, dampaknya individual dan terbatas. Kalau pemimpin salah, dampaknya sampai ke anak cucu.

Baca juga: Doa Indah: Wirid Syekh Abu Bakar bin Salim

Sudah beberapa bulan ini, saya selalu tambahkan doa di qunut subuh saya. Isinya doa keselamatan bangsa, perlindungan kepada orang-orang lemah, kesalehan pemimpin, dan diangkatnya pandemi:

Ya Allah, tolonglah orang yang menolong kaum muslimin. Tolonglah orang yang menolong kaum fakir dan miskin. Tolonglah orang yang menolong kaum lemah dan yang dilemahkan. Ya Allah tolonglah mereka, sayangilah mereka, limpahkanlah rizki untuk mereka, kuatkanlah mereka karena sesungguhnya Engkau adalah sebaik-baik penolong, sebaik-baik penyayang, sebaik-baik pemberi rizki.

“Ya Allah tolonglah orang yang menolong kaum muslimin. Tolonglah orang yang menolong kaum fakir dan miskin. Tolonglah orang yang menolong kaum lemah dan yang dilemahkan. Ya Allah tolonglah mereka, sayangilah mereka, limpahkanlah rizki untuk mereka, kuatkanlah mereka karena sesungguhnya Engkau adalah sebaik-baik penolong, sebaik-baik penyayang, sebaik-baik pemberi rizki.”

“Ya Allah, berikanlah keamanan untuk negeri kami, perbaikilah para pemimpin kami, jadikanlah para pengurus urusan kami sebagai orang-orang yang takut kepada-Mu wahai

Tuhan seru sekalian alam.”

“Ya Allah jauhkanlah dari kaum krisis, bala’, bencana, pandemi, kriminalitas, kemunkaran, perang dan perselisihan, keganasan, ujian dan fitnah, yang tampak maupun yang tersembunyi, dari negeri kami Indonesia khususnya, dan negeri-negeri lain umumnya. Sesungguhnya Engkau berkuasa atas segala sesuatu.”

Baca juga: Ragam Shalawat Nabi Penolak Wabah Virus/Penyakit

“Semoga Engkau curahkan salawat dan salam kepada Nabi, keluarga, dan sahabatnya.”

Amin.